
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なんずかんず下高 
みんなが主役 みんなで創る みんなの下高 

下高自治振興区 
〒727-0423 庄原市高野町下門田 8 

☎＆Fax：86-2679 
Mail:simotaka8@gmail.com 

第 12４号 令和 4 年 7月 20日発行 

 7 月 2 日(土)「かつて、下高野山小学

校の音楽室で使われていたグランドピア

ノを再び！」という趣旨で、お披露目コ

ンサートを開きました。 

町内の小さなピアニストによる心癒さ

れる演奏と、口和在住の児玉さん親子に

よる心地よいプロの演奏に魅了された音

楽会でした。ゲストの方が、楽しいおし

ゃべりを交えながら進めてくださったの

で、子どもさんからたくさん質問が出て、

盛り上がった会となりました。 

 ピアノが好き！音楽が好き！という輪

がますます広がることを願っています。 

♪♬♪♬♪♬♪♬♪♬♪♬♪♬ 

 

 

 

質問コーナー

ー 

ヴァイオリン児玉杏実さん,ピアノ児玉麻由さんによる演奏 

 

は
じ
め
て
ひ
い
た 

き
ょ
く
は
、
な
ん
で
す
か
？ 

横川恵菜さん,伊達美桜さん,小川倫花さん,桃花さん,萩原葵さん,大坂奈央

さん 

横川恵菜さん,伊達美桜さん,小川倫花さん,小川桃花さん,萩原葵さん,大坂奈央さん 

ピアノのお披露目コンサート開催しました！ 

ばい 
ヴァイオリンをひく時の 

左手の役目はなんですか？ 



   

たかの体験 『夏』 
”農家の大粒ブルーベリー摘み取りと 

食べ放題” を実施しました！       地域マネージャー 柳原さおり 

7月 3日（日） 

たかの体験『夏』を実施し

ました。 

今回は、熊川和幸さんの

「風の里」（中門田）で、

ブルーベリーの摘み取り体

験と食べ放題を約 2時間に

わたり行いました。 

近隣市町から、20名の

方々が体験にご参加くださ

いました。 

「食べるときには、５、６粒まとめてほおばるのが美味いんだよ」と熊川さん。参加した子どもさんたちは、熊川

さんを見習って、大粒のブルーベリーを口にいっぱいため込んで食べていました。 

「こんなにブルーベリーが実っているのを初めて見ました」「摘みたてはやっぱり新鮮で美味しいです！」 

と参加者さん。 サプライズタイムに登場した、自家製のブルーベリーシロップと炭酸水で割った、“ブルーベリ

ースカッシュ”を堪能しつつ、周囲に広がる田園風景や心地よい風と共に、高野の自然を満喫されている様子でし

た。子どもさんたちは、草むらにいる『バッタ』や『カエル』にも興味津々で、秋に実施予定の『リンゴ狩り体

験』に「また参加します！」と、高野への再訪を楽しみにされていました。 ご参加ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

７月 地域マネージャー通信 向田富美恵 

夏らしくなり暑い日が続いていますが皆さんお元気にお過ごしでしょうか❔暑いのでしっ

かり水分補給をして過ごしましょう。 

６月とことこ、毎週ご利用ありがとうございます。子供たちは暑さに負けず元気一杯！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月初めには上高自治振興区主催の“しば餅作り”に“とことこ”も参加しました。美味しいしば餅が

完成！ 

 

 

 

 

 

ますます熱くなりますが健康管理に気をつけ“とことこ”に足をはこんでみて下さい 

 

 

 

 

 

次回のシモタカフェは・・・ 

日 時： 8月 24日（水）  19：30～（１時間半程度） 

内 容：上映する内容については未定 

（８/４の広報誌でお知らせします。お楽しみに！！） 

定 員：25名  

締 切： 8月 17日（水）  

参加費：大人 300円  子ども １5０円 

（アイス orジュース付き） 

場所：下高自治振興センター玄関前 

（雨天の場合は上高自治振興センター講堂、場所変更の時はご連絡します。） 

お申込み：下高自治振興センター 86-2679 

※新型コロナウイルス感染拡大防止のためマスク着用でおこしください。 

 

テーマ  夏の夜の野外で映画を見よう！！ 

昨年好評でしたナイトミニシアターを今年も開催。夏の思い出に！！ぜひ皆さんご参加お待ちしています。 

 



 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理されています。いったい,白根さんの元気の秘訣は何なのでしょう。 

白根さんは,５３年間,杜氏をされていました。昼夜を問わないで行う２時間ごとの温度管理や酵

母の状態の観察データーはパソコンがなかった当時も,ワープロで記録されていたからこそ, 毎年

おいしいお酒を造ることができたのでしょう。広島県杜氏組合連合会の副会長をされ,多くの仲間

と力を合わせて良いお酒を造るためにも,「お酒を飲み交わすこと」が大切で,「人は財産」を信条

にされてこられました。 

今も一合の晩酌が欠かせないと言われる白根さんは,「混ざりけのない上等なお酒を飲むのが元

気の秘訣かなあ。」と語られました。 

 杜氏時代の目標達成のために努力を惜しまなかった経験が,「生涯現役の生き方」に繋がってい

るのだと感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行 事 名 開 催 日 時 参 加 費 内     容 

 8 月 24 日水曜日 

19:30～ 

大 人 300 円 

子ども 150 円 

「ミニシアター」開催！ 

詳しくは８/5 発行のちらしをご覧ください。 

ご参加お待ちしています♪ 

 毎週木曜日 
10:00～12:00 

無料 
和室を開放しています 

お気軽にお越しください♪ 

  パソコン教室 
  ＜サークル＞ 

毎月第 2･3･4 金曜日 

14:00~16:00 
2,000 円/月 

パソコン操作の基礎から応用まで 
新メンバー募集中です 

 書道教室 
 ＜サークル＞ 

毎月第 2･4 月曜日 

13:30~15:00 
2,400 円/月 

(教材費実費) 
毛筆を中心に学びます 

新メンバー募集中です 

8 月行事予定 
☆新型コロナウイルス感染対策として、中止や延期になる場合があります 

参加される際にはマスクの着用をお願いいたします 

第

第１３回 

 

 白根一實さん（岡大内）は,今年で 87 歳！このコーナーの

最高齢です。今年の冬,怪我をされてからは,「いけんようにな

ったわ。」と言われながらも,変わらず大根づくりに精を出さ

れています。 

ピアノ演奏会にはたくさんの方に来ていただきありがとうございます 
た。子どもたちの演奏とプロのピアノとヴァイオリンの演奏を聴くこ 
とができ、楽しい時間だったと思います。たかの体験も雨の心配をし

ていましたが降らずに無事に終了しました。 
暑い日が続きますので体調には気を付けて行きましょう。     事務局 

編集 
後記 

休館日のご利用について 
葬儀等の緊急時にはこちらの番号に 

連絡をお願いいたします。 

080-1928-4276 

おくりもの  末森 実 様 （岡大内）   下高自治振興区へのご芳志ありがとうございます。 

ご趣旨を大切に葬儀備品の充実に活用させていただきます。 

シモタカフェ 

子育て支援 
とことこ 

白根さんは,農業以外にも長い間,下高財団区の事務局の仕事をされ,老人会の会計はパソコンで処理さ

れています。いったい,白根さんの元気の秘訣は何なのでしょう。 

白根さんは,５３年間,杜氏をされていました。昼夜を問わないで行う２時間ごとの温度管理や酵母の

状態の観察データーはパソコンがなかった当時も,ワープロで記録されていたからこそ, 毎年おいしい

お酒を造ることができたのでしょう。広島県杜氏組合連合会の副会長をされ,多くの仲間と力を合わせ

て良いお酒を造るためにも,「お酒を飲み交わすこと」が大切で,「人は財産」を信条にされてこられま

した。 

今も一合の晩酌が欠かせないと言われる白根さんは,「混ざりけのない上等なお酒を飲むのが元気の

秘訣かなあ。」と語られました。 

 杜氏時代の目標達成のために努力を惜しまなかった経験が,「生涯現役の生き方」に繋がっているの

だと感じました。                        

地域マネ―ジャー 落合 
 


